

Pressemitteilung

21.03.2023

MÜMO wird auch nach Ende des Förderzeitraums in den beteiligten Kommunen im Landkreis Mühldorf a. Inn weitergeführt

"MÜMO" (Mühldorf Mobil) geht in die nächste Phase: Nachdem das Projekt im Jahr 2020 mit Fördergeldern der Bundesanstalt für Landwirtschaft und Ernährung gestartet wurde, wird es seit dem Auslaufen der Förderung durch das Landratsamt Mühldorf a. Inn und die beteiligten Projektkommunen ohne weitere Fördermittel von Bund oder Land weitergeführt.

Im Rahmen eines Pilot-Betriebs stehen seit Herbst 2020 in den sieben beteiligten Projektkommunen Ampfing, Buchbach, Haag, Neumarkt-St. Veit, Oberbergkirchen, Schönberg und Schwindegg verschiedene Mobilitätsangebote wie Elektrofahrzeuge, E-Bikes, E-Roller und Carsharing zur Verfügung.

Die Buchung der Fahrzeuge erfolgt einfach, bequem und volldigital per Smartphone-App. Interessierte Nutzer müssen sich online registrieren und ihren Führerschein vor der ersten Fahrt bei der Kommune vorzeigen. Die Gebühren für die Nutzung werden aus Zeit- und Streckentarifen kombiniert und unterscheiden sich je nach Standort und Fahrzeugmodell. Die Nutzung eines E-Autos kostet in Schwindegg beispielsweise 2,50€ pro Stunde und zusätzlich 25 ct pro gefahrenen Kilometer. E-(Lasten-)Bikes können für 1€ pro Stunde oder 5€ pro Tag geliehen werden.

Seit dem Start des Projekts steigt die Zahl der Nutzer und Nutzerinnen kontinuierlich, mittlerweile haben sich über 1.000 Nutzer registriert, die das Angebot fleißig nutzen. Nach gut zwei Jahren Testzeitraum haben die Fahrzeuge in mehr als 5.000 einzelnen Buchungen schon mehr als vier Mal die Erde umrundet.

MÜMO trägt damit zur Reduzierung der Umweltbelastung in der Region bei und leistet einen wichtigen Beitrag zur Mobilitätswende. Die Nutzung der Sharing-Fahrzeuge ermöglicht es den Bewohnern, verstärkt auf umweltfreundliche Alternativen zum privaten Auto umzusteigen und somit die schädliche Klimawirkung der Mobilität zu verbessern.

Als Ergebnis der positiven Erfahrungen und der guten Nutzung des Angebots im Pilotbetrieb haben sich alle beteiligten Kommunen sowie der Landkreis für eine Weiterführung über den Förderzeitraum hinaus ausgesprochen.

Weitere Interessierte Kommunen aber auch Unternehmen können jederzeit bei dem Projekt MÜMO einsteigen. Für Rückfragen stehen Julia Hirschberger vom Landratsamt Mühldorf a. Inn (Tel.: 08631/699-418; E-Mail: julia.hirschberger@lra-mue.de) und Felix Weiß vom Projektpartner Landmobile e.V. (Tel.: +49 1575 4491747; E-Mail: kontakt@muemo.bayern) zur Verfügung.

Weitere Informationen finden Interessierte unter www.muemo.bayern

